

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

in den momentanen Zeiten gibt es Dinge, die wichtiger sind als Schule. Es gilt jetzt anderes in der Familie zu lernen. Wir alle müssen uns in Geduld üben, in unseren Familien zusammenhalten und Rücksicht auf andere nehmen, die einer Risikogruppe angehören. Die Kinder brauchen gerade in der jetzigen Zeit auch unabhängig von den schulischen Aufgaben Anerkennung.

- Unser Anliegen mit dem Material für die Schüler ist es, eine Basis für sinnvolles Üben zu schaffen. Es handelt sich um Angebote, die Sie entsprechend Ihrer Kinder und Ihrer Familie wahrnehmen können. Wir wollen auf keinen Fall eine Situation erzeugen, die eine Überforderung für die Kinder oder die Familien herbeiführt.
- Für die Osterferien sind die Lehrer angehalten erneut eine überschaubare Menge an Übungsmaterial auf unserer Homepage bereitzustellen. Wichtig ist aber auch, dass es in der Ferienzeit bis zum 19.04. für die Kinder eine von Schularbeiten freie Phase gibt, in der sie gedanklich Abstand zur Schule haben können.
- Viele unserer Lehrer stehen im Kontakt mit Eltern und/oder Schülern. Wenn es Rückfragen von Ihrer Seite gibt können Sie gerne mit uns Kontakt aufnehmen. Wir leiten die Anfrage an die Lehrkraft weiter und diese nimmt Kontakt mit Ihnen auf.
- Uns liegen bis zum Moment keine Informationen vor, wie es zum Ende der Osterferien weitergehen wird. Sobald uns hierzu ein neuer Stand mitgeteilt wird, werden wir diesen auch auf unserer Homepage an Sie weitergeben.
- In der Schule ist das Sekretariat in der Zeit der Osterferien an den Werktagen von 8.00 – 10.00 Uhr besetzt. Anfragen per Mail versuchen wir weiterhin zeitnah zu beantworten.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien weiterhin alles Gute.

Mit freundlichen Grüßen

Christoph Dietsche

Rektor